



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LaJornada

1, 26

16/03/2024

NACIONAL

Al drenaje, miles de litros de agua potable en Portales



▲ Una fuga de agua en la colonia Portales de la capital del país, entre las calles de Nevado y Monrovia, que se detectó a las 8 de la mañana, provocó un severo encharcamiento que dejó atrapados a decenas de vecinos. Al lugar acudió personal de la brigada del Sistema de

Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) para cerrar las válvulas de suministro, drenar el líquido y reparar la tubería. Según reporte de los habitantes de la colonia se trató del tercer incidente en lo que va del año. Foto Alfredo Domínguez
REDACCIÓN / P 26



PROTESTAN POR TARDANZA DE REPARACIONES

Megafuga afectó calles de la colonia Portales; son constantes: vecinos

DE LA REDACCIÓN

Una megafuga de agua en la colonia Portales ocasionó un severo encharcamiento entre las calles Nevado y Monrovia, lo que dejó a varios peatones atrapados en las aceras durante horas; los vecinos reportaron que a las 8 de la mañana se percataron del daño en la tubería de la red hidráulica y lo reportaron a las autoridades.

Al lugar acudió personal del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), que cerró las válvulas de suministro, drenaron el líquido y repararon la tubería.

Por medio de redes sociales los vecinos difundieron imágenes en las que se observa cómo salía una gran cantidad de agua entre el pavimento, en algunas zonas rebasaba el nivel de las banquetas, por lo que los transeúntes cruzaban las calles con botas de hule, sandalias o incluso bolsas de plástico atadas a sus pies.

Los residentes de la zona resal-

taron que las inundaciones en la colonia por esa razón son recurrentes debido a que se trata de una red bastante vieja, además de que por allí transitan una cantidad considerable de vehículos pesados.

Mencionaron que en anteriores ocasiones el líquido ha llegado a entrar a sus viviendas y ha causado algunos daños materiales, pero la mayor afectación se presenta cuando se reparan dichas fugas, ya

“

Encharcamiento dejó a peatones varados; algunos usaron botas y hasta bolsas

▲ Residentes de la zona responsabilizaron al paso de camiones pesado por las calles.
Foto Alfredo Domínguez

que en otras veces ha pasado hasta una semana sin que tengan agua por esa razón.

Los habitantes de esa colonia se mostraron molestos porque el personal del Sacmex tardó una hora en arribar, además de que en los incidentes anteriores les habían mencionado que el arreglo sería definitivo, y tanto personal de la alcaldía Benito Juárez como del Sistema de Aguas les prometió compensar el daño a sus viviendas, lo cual no cumplieron.

Por medio de una tarjeta informativa, el Sacmex reportó que se hicieron trabajos continuos en una tubería de 12 pulgadas de diámetro, por lo que debió interrumpir el flujo de agua, el cual fue restablecido a las 16 horas; al mismo tiempo, recalcó que no hubo registro de afectaciones en ningún inmueble.